

# Cuba vuelve a sufrir apagón total que agudiza la crisis

**FALLA.** La isla se quedó de nuevo completamente sin electricidad tras fallar el proceso de recuperación de servicio eléctrico, iniciado el viernes tras otro corte de luz.

Agencias

Cuba volvió a quedarse ayer completamente sin electricidad tras fallar el proceso de recuperación del Sistema Eléctrico Nacional (SEN) iniciado la víspera tras el apagón total que propició una avería en una central termoeléctrica.

Entonces se inició el proceso de reenergización y arranque del SEN, creando de forma gradual algunas áreas con corriente en ciertos puntos del país, con el objetivo de ir las ampliando y conectando entre sí para poder llegar hasta las centrales termoeléctricas y reiniciarlas. Pero una nueva "desconexión total" terminó con los pequeños avances.

"Hoy ayer a las 6.15 a.m. se produjo la desconexión total del Sistema Electroenergético Nacional. La Unión Eléctrica trabaja en su restablecimiento", informó en redes sociales la estatal Unión Eléctrica (UNE).

El SEN colapsó el viernes por



PERSONAS PERMANECEN FUERA DE SUS CASAS DURANTE EL APAGÓN DEL VIERNES EN LA HABANA, CUBA.

cial, desde la agenda de los ministros hasta las escuelas.

Díaz-Canel dijo también que

agudizado la situación hasta situarse en niveles similares a los de los peores momentos, como

las del pasado 17 de marzo en Santiago de Cuba (este) y otras localidades.